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PLENÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO PARACATU 1 

 2 

Ata da 5ª reunião ordinária, realizada no dia 04 de outubro de 2022. 3 

 4 

No dia 04 de outubro de 2022, às 09h00min os conselheiros do Comitê da Bacia Hi-5 

drográfica do Rio Paracatu, reuniram-se na Câmara Municipal de Paracatu os seguintes 6 

conselheiros titulares e suplentes - Poder Público Estadual: Ciro Leonardo Rabelo 7 

Coelho (IGAM) – Titular, Danilo Dias de Araújo (IEF) – Titular, Tais Fernanda 8 

Martins Ferreira (SEMAD) – Titular, Eleusa Maria de Lima e Silva (SES) – Titu-9 

lar; Representantes Poder Público Municipal: Ivonete Antunes Ferreira 10 

(AMNOR) – Titular, Denys Henrique de Andrade Santiago (Prefeitura Municipal 11 

de Paracatu) – Titular, Alexandre Stehling dos Santos (Prefeitura Municipal de Va-12 

zante) – Titular; Representantes de Usuários: Saulo de Lima Bernardes (COPASA) 13 

– Titular, Alexandre Augusto Soares Matos (IBRAM) – Titular, Adaiane Pereira 14 

de Souza (BEVAP) – Titular, Adson Roberto Ribeiro (IRRIGANOR) – Titular, 15 

Marcelo Geraldo Landim Caralho (Condomínio dos Irrigantes Entre Ribeiros) – 16 

Suplente, Osvaldo Batista de Souza (Sindicato dos Produtores Rurais de Paracatu) – 17 

Titular, Túlio Pereira de Sá (FIEMG) – Titular; Representantes da Sociedade Civil: 18 

Ésio Mendes do Nascimento (Cáritas  Diocesana de Paracatu) – Titular, Antônio 19 

Eustáquio Vieira (MOVER) – Titular, Tobias Tiago Pinto Vieira (MOVER) – Su-20 

plente, Geni Souza Oliveira (CEPASA) – Titular. Convidados: Frederico Melo 21 

Franco, Thiago Figueiredo Santana, Natália Gonçalves, Antônio Jorge, Thaís M. 22 

Ferreira e Rowena Betina Petroll. Assuntos em Pauta:  01) ABERTURA PELO 23 

PRESIDENTE DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO PARA-24 

CATU – ANTÔNIO EUSTÁQUIO VIEIRA: Antônio Eustáquio cumprimentou e 25 

agradeceu a presença de todos. Agradeceu a IRRIGANOR por ter patrocinado o lanche 26 

desta reunião e ao pessoal da Câmara Municipal de Paracatu pelo espaço cedido para 27 

realização da reunião. Agradeceu a presença do Thiago Figueiredo e da Maria de Lour-28 

des, do IGAM. Em seguida foi passado o Hino Nacional Brasileiro e em seguida o 29 

hino de Paracatu e em seguida passou para o próximo ponto de pauta. 02) CONFE-30 

RÊNCIA DE QUÓRUM – ADSON RIBEIRO: Adson agradeceu a participação de 31 

todos e em seguida informou que o quórum havia sido atingido e assim passou para o 32 

próximo ponto de pauta. 03) APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁ-33 

RIA DO DIA 02/08/2022 - ANTÔNIO EUSTÁQUIO VIEIRA: Antônio Eustáquio 34 

informou que a Ata já havia sido enviada aos conselheiros para fazerem as devidas 35 

considerações e em seguida colocou em votação a aprovação da Ata da Reunião Ordi-36 

nária do CBH-Paracatu do dia 02/08/2022. Ela foi aprovada por unanimidade dos 37 

votos. Em seguida passou para o próximo ponto de pauta. 04) INFORME DAS COR-38 

RESPONDÊNCIAS ENVIADAS E RECEBIDAS – ADSON ROBERTO 39 
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RIBEIRO: Adson informou de correspondência enviada à Agência Peixe Vivo de 40 

solicitações de informações relacionado à Adequação das estradas do Santa Izabel e 41 

ofício resposta da Agência Peixe Vivo. Ofício de indicação de Antônio Eustáquio Vi-42 

eira como representante do CBH-Paracatu para Assembleia Geral Ordinária do 43 

FNCBH – 2022 e para o XXIV ENCOB. Ofício à Sra. Eliane sobre a perda de seu 44 

marido Paulo César Pereira Caixeta, que era conselheiro do CBH-Paracatu. Ofício à 45 

GECBH informando processo de retirada de computador no almoxarifado do IGAM. 46 

Ofício de retorno do Processo da CGL do Vereda Grande para o IGAM por haver 47 

dissenso. Ofício solicitando a Câmara Municipal de Paracatu. Ofício de retorno do 48 

Processo de Outorga de Grande Porte nº 6762-2022 Ribeirão Januário com considera-49 

ções. 05) RELATO, PELO SECRETÁRIO, DOS ASSUNTOS A DELIBERAR – 50 

ADSON ROBERTO RIBEIRO: Adson informou que não havia pontos a deliberar 51 

na reunião. 06) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÕES SOBRE A JUNÇÃO DOS 52 

COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS SF7, SF8 E SF9 - THIAGO FI-53 

GUEIREDO SANTANA – IGAM/DIRETOR DE GESTÃO E APOIO AO 54 

SISTEMA ESTADUAL DE GERENCIAMENTO DE RECURSOS HÍDRICOS 55 

– DGAS: Thiago Figueiredo informou que foi iniciado com alguns comitês sobre a 56 

possibilidade sobre a união de Comitês de Bacias, informou que Comitês de com ar-57 

recadação pela Cobrança pelo Uso de Recursos Hídricos em torno de 1 milhão/ano, 58 

não teriam como viabilizar um Comitê com pouco valor arrecadado. Para isso foi dis-59 

cutido a possibilidade da junção para formar assim, um Comitê maior. Contendo 03 60 

CCR’s, tendo representatividade e rotatividade entre os mandatos deste Comitê entre 61 

as CCR’s. Em seguida falou mais questões positivas sobre a unificação e abriu a pala-62 

vra para os conselheiros retirarem suas dúvidas. 07) APRESENTAÇÃO E 63 

DISCUSSÕES SOBRE O PROCESSO DE SELEÇÃO DE ENTIDADE A SER 64 

EQUIPARADA A AGÊNCIA DE BACIA HIDROGRÁFICA - THIAGO FI-65 

GUEIREDO SANTANA – IGAM/DGAS: Thiago, no uso da palavra, destacou que 66 

as propostas mostradas são apenas cenários trabalháveis, mas que serão decididos pe-67 

los conselheiros e em seguida fez uma apresentação sobre o conceito de Agência de 68 

Bacia Hidrográficas. Informou que o CBH-Paracatu tem até dia 24 de março de 2023 69 

para indicar a Agência de Bacia. 08) ASSUNTOS GERAIS E COMUNICADO DOS 70 

CONSELHEIROS: Antônio Eustáquio falou que vão conversando para ver se con-71 

tinuam com as reuniões presenciais ou online. Ivonete Antunes, compartilhou que foi 72 

inaugurado a UTC de Natalândia no mês de setembro com a presença de Marília Melo 73 

e Rodrigo Franco que também é da área de saneamento. Foi um momento muito im-74 

portante com a participação de todos prefeitos da AMNOR, secretários municipais de 75 

meio ambiente, conselheiros, o Promotor de Justiça Dr. Athaide. E informou que em 76 

breve terão o seminário de saneamento na AMNOR com a entrega dos resultados da 77 

logística reversa que foi feita. E convidou a todos para plenária do CBH-Urucuia no 78 

dia 06/10/2022. 09) ENCERRAMENTO: Não havendo outros assuntos a serem 79 
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tratados, Antônio Eustáquio agradeceu a presença de todos e assim declarou encer-80 

rada a reunião. 81 

 82 

 83 

APROVAÇÃO DA ATA 84 

 85 

 86 

 87 

 88 

Antônio Eustáquio Vieira 89 

Sr. Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Paracatu 90 

 91 

 92 

 93 

 94 

Adson Roberto Ribeiro 95 

Sr. Secretário do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Paracatu 96 


